

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Pollution plastique : Sobraga récompense les meilleurs collecteurs

JM
Libreville/Gabon

AU terme d'une compétition de deux mois dénommée "DéfiDes10000Bouteilles" et lancée sur sa page Facebook en septembre dernier, la Société des brasseries du Gabon (Sobraga) a récompensé dernièrement les 5 meilleurs participants avec une importante dotation en matériel de collecte. C'est Christ Mbouendi qui a remporté le premier prix avec un score exceptionnel de 39 532 bouteilles. Soit plus d'un tiers des bouteilles collectées durant la compétition ! Il a

reçu comme récompense une moto-benne et de matériel de collecte qui devraient lui permettre de professionnaliser son activité et d'améliorer ses capacités de collecte. Quant aux quatre autres lauréats, tous aussi méritants, ils ont été récompensés avec du matériel de collecte et de protection constitué de plusieurs brouettes, pelles, râteliers, gants, bottes et autres, d'une valeur totale de près de 2 millions de francs.

Pour la Sobraga, la professionnalisation de ces "petits" collecteurs permet de centraliser davantage les déchets plastiques dans la



L'un des participants recevant sa récompense.

capitale, mais surtout de faire évoluer les mentalités en habituant les particuliers au tri sélectif afin de donner une nouvelle vie au plastique. "Ce mécanisme vertueux

permet de préserver notre environnement tout en créant de la valeur pour de jeunes opérateurs économiques gabonais. Nous allons continuer à vulgariser cela pour

faire évoluer les mentalités et faire de chacun de nos concitoyens des acteurs de ce cercle vertueux", a expliqué Kathyna Mbaye, coordinatrice RSE de la Sobraga.

Climat des affaires : le Gabon dispose de son propre baromètre national



Les différents acteurs concernés lors des travaux.

S.M.
Libreville/Gabon

APRES l'annonce de la Banque mondiale, le 16 septembre dernier, de mettre fin au rapport "Doing Business" suite à la découverte de manipulation des données des éditions de 2018 et 2019, plusieurs pays dont le Gabon se sont retrouvés sans "boussole" pour évaluer leurs efforts. Surtout que pour "l'édition 2022", le pays s'apprêtait à récolter de précieux points après la mise en place de 13 réformes censées améliorer l'environnement des affaires. Le gouvernement, à travers le ministère de la Promotion des investissements a, alors, pris l'engagement de mettre sur pied son propre baromètre d'appréciation et d'évaluation des réformes. Dénommée "Ease Gabon", l'ébauche

de ce nouveau baromètre national a fait l'objet d'une présentation, mardi dernier à l'ANPI-Gabon, lors de la Task force sur la réforme du cadre des affaires. Ce nouveau baromètre national s'articulera autour de six indicateurs. A savoir : la stabilité politique et la gouvernance, le développement du secteur privé et la réglementation des affaires, les marchés et coûts des facteurs, la performance macroéconomique et sociale, le développement durable et le développement humain.

"Ce nouveau mécanisme national servira à mesurer la perception que les acteurs du secteur privé ont des réformes visant à optimiser le cadre des affaires et des investissements au Gabon", a indiqué le conseiller du ministre de la Promotion des investissements, Yvon Capito.

MSM
Libreville/Gabon

MALGRE la petite éclaircie – sous forme de reprise – dans le ciel de l'économie, le secteur de la vente des véhicules neufs peine à redécoller au Gabon. Sur les six premiers mois de l'année 2021, les ventes de l'Union des représentants des véhicules industriels (Urai) ont baissé de 6,5% avec 1 271 unités contre 1 359 sur une base comparable à 2020. D'après la Direction générale de l'économie et de la politique fiscale (DGEPEF), cette baisse est liée à la timide reprise d'activité dans un contexte de crise sanitaire (secteur pétrolier, notamment), et au report, voire au gel, de grands



Le marché de l'automobile ne décolle pas encore.

investissements. S'agissant des véhicules industriels, le regain observé en début d'année s'est poursuivi au cours du second trimestre. Ainsi, les ventes se sont consolidées de 4,4% à fin juin comparativement à la

même période de l'an dernier. La branche a bénéficié de l'acquisition de nouveaux engins pour les besoins du secteur minier, dans le cadre du développement de son activité.